

Die Oberbadische

Inzlingen

Minigolfer feiern 40. Geburtstag

(rom), 24.02.2019 - 15:00 Uhr



Sie standen im Fokus der Mitgliederversammlung der Minigolfer (von links): Die Geehrte Monika Kunimünch, Neuzugang Wolfgang Schumacher, die Jubilare Herbert Kunimünch, Max Frech und Frank Bischoff (alle für zehn Jahre Mitgliedschaft), die vom 2. Vorsitzenden Markus Hallhuber die Ehrung erhielten. *Foto: Rolf Rombach*

Inzlingen - Viel vorgenommen hat sich der Bahnengolf Sportverein (BSV) Inzlingen im Jubiläumsjahr. Dies wurde bei der Mitgliederversammlung am Samstag im Wyhlener „Rössle“ deutlich. Durch die Rückkehr von Eigengewächs Max Frech und dem Wechsel von Drittliga-Spieler Wolfgang Schumacher (Tuttlingen) peilt das Zweitliga-Team einen Platz auf dem Treppchen an.

Rückblick

Dank moderner Kommunikationsmittel wie Messenger und Email wurde viel „auf dem kleinen Dienstweg besprochen“, wie der Vorsitzende Urs Reichle in seinem Bericht schrieb, den Vize Markus Hallhuber für den gesundheitlich verhinderten

Reichle vorlas. Zahlreiche Veranstaltungen wurden auf dem Vereinsgelände am Inzlinger Ortsrand abgehalten, darunter ein Jedermannturnier, der Dinkelberg Cup und ein Adventshock, der bei der Versammlung viel positive Resonanz erhielt

Ausblick

Am letzten Juni-Wochenende wird wieder ein Breitensportturnier angeboten, bei dem Hobby-Minigolfer auf der Bahn von einem Schiedsrichter begleitet werden. Erfreut zeigte sich die Vorstandschaft, dass zum 40. Geburtstag vier Mannschaften für den Wettkampfbetrieb gemeldet werden können. Neben dem Zweitliga-Team wird es wieder eine Mannschaft in der Seniorenliga Baden geben. Dazu kommen neu die Reservemannschaft, die in der Landesliga an den Start gehen wird, sowie ein Jugendteam.

Erfolge

Am letzten Spieltag konnte das Team in der zweiten Bundesliga den Klassenerhalt auf eigener Bahn schaffen, trotz mehrfacher Ausfälle der Stammspieler über die Saison.

Jugendarbeit

Trainer und Jugendwart Matthias Reichle freute sich mitzuteilen, dass durch den Wechsel von Silvia Schumacher (Tuttlingen) mit Ben Reichle nun zwei Nachwuchsspieler im Verein sind, die in einer Spielgemeinschaft mit den Sportfreunden aus Ladenburg eine Jugendmannschaft bilden werden und als Saisonziel die Teilnahme an der deutschen Meisterschaft haben.

Finanzen

Das geplante Minus in der Jahresbilanz sei geringer ausgefallen als erwartet, teilte Kassierer Stefan Reichle mit. Durch die Anpassung der Öffnungszeiten im Vereinskiosk konnten Personalkosten eingespart werden. Für 2019 investiert der Verein gerne in die Nachwuchsarbeit und übernimmt die kompletten Kosten für die Teilnahme an den Wettkämpfen der Jugendlichen. Bemerkenswert die Geste von Jugendleiter Matthias Reichle, der sein komplettes Trainerhonorar dem Verein spendet, wie Stefan Reichle erläuterte.

Ehrungen

Vize-Chef Markus Hallhuber konnte sechs Mitglieder für zehnjährige Vereinszugehörigkeit auszeichnen. Frank Bischoff, Monika und Herbert Kunimünch sowie Anke, Sven und Maximilian Frech erhielten durch den zweiten Vorsitzenden die Vereinsnadel in Silber.